



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg



Pressemitteilung vom Dienstag, 21. Mai 2019

Langlaufzentrum Hohtann – vorausschauender Tourismus

MdL Joshua Frey: „Beeindruckende ehrenamtliche Leistung.“

Auch ohne Schnee und Langlaufski ist das Loipenzentrum Hohtann einen Besuch wert. Das meinte jedenfalls der Grünen Wahlkreisabgeordnete Joshua Frey und orientierte sich gemeinsam mit der Fröhnder Bürgermeisterin Tanja Steinebrunner über den Fortschritt der Reaktivierung des traditionsreichen Langlaufzentrums auf 1191 Metern unterhalb des Belchen. Mitglieder des Vorstands der Langlaufgilde Hohtann e.V. – Alexander Kiefer als 1. Vorsitzender sowie die Wiedener Bürgermeisterin Annette Franz, Lukas Kiefer und Thomas Coch als Beisitzer standen ihm dafür Rede und Antwort.

Sowohl das Gesamtkonzept mit der Ausrichtung auf Wintererlebnisse für Einheimische und Gäste, wie auch die konkreten Maßnahmen der Loipenpflege und -beschilderung fanden beim grünen Landtagsabgeordneten große Anerkennung. Er freute sich auch über die gute Zusammenarbeit der Loipengilde mit der Baden-Württembergischen Forstverwaltung. Der rasante Anstieg der Mitgliederzahlen und das große Engagement zahlreicher ehrenamtlicher Helferinnen und Helfer zeigen, dass man auf einem guten Weg sei. Für die dicken Bretter, die noch zu bohren sind, wünschte Frey viel Erfolg und gab wertvolle Tipps zu Fördermöglichkeiten. „Dass innerhalb weniger Jahre der Mitgliederstand der Langlaufgilde so gewachsen ist, deutet auf eine große Anerkennung des Engagements für die Region hin“, ist sich der Landtagsabgeordnete sicher.